



Rechaza Ivonne Ortega conocer sobre robo de terrenos en Yucatán

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS LORET).- Funcionarios de Yucatán se robaron terrenos de la nación entre 2012 y 2018. Cambiaron las escrituras y los revendieron con ganancias millonarias. **Ivonne Ortega**, quien fue gobernadora por el PRI, entre 2007 y 2012, y actualmente diputada de MC, rechazó conocer del despojo. "No tengo conocimiento; jamás lo hubiera tolerado. Creo que tienen que investigar y llegar hasta el último caso para que sea sancionado. Y lo peor, esas personas que están siendo señaladas, trabajan en el gobierno actual. Pido que se investigue a fondo y se castigue a los culpables, porque es asqueroso eso que están haciendo", señaló Ortega.



<https://drive.google.com/file/d/1B92yTaFtbEb730DZ069mgL7eDJ6dTj2L/view>